
 

 
 

Martes 29 de diciembre. 

CECOED. 

 

El aforo a Las Cañas será de 5000 personas. 
 

La medida regirá los días 31 de diciembre y 1° de enero de 2021. 

 

Reunido el Comité Departamental de Emergencia resolvió aumentar la capacidad de ingreso 

al balneario, en primera instancia por ambos días (31/12 y 1°/01) y luego analizará la 

respuesta de la población a las recomendaciones que se vienen dando en materia sanitaria, 

principalmente haciendo énfasis en el distanciamiento físico. También se extenderá el horario 

de acceso a Las Cañas, podrán hacerlo entre las 8 de la mañana y las 20 horas, permitiéndose 

la permanencia hasta las 22 horas, a partir de ese momento se le pedirá a los concurrentes que 

se retiren del lugar. 

En tanto la rambla quedará cerrada desde las 20 horas del 31 de diciembre hasta las 10 de la 

mañana del día siguiente. 

También se determinó que los locales gastronómicos en Las Cañas puedan trabajar hasta las 0 

horas, pero deberán presentar la lista de mesas reservadas y quienes son las personas que lo 

han hecho, a modo de gestionar la habilitación de ingreso. 

Recordamos y aclaramos. TODAS las medidas que se han tomado podrán tener variantes 

según la evolución de la pandemia Covid-19 en el departamento de Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

Fray Bentos. 

DOS INSTANCIAS RELEVANTES SE HAN CONCRETADO PARA LOGRAR UNA 

MAYOR PROFUNDIZACIÓN DEL RÍO URUGUAY. 

Diferentes organismos e instituciones se han movilizado tras la convocatoria hecha por el 

Intendente de Río Negro. 

El Dr. Omar Lafluf destacó la importancia de haber despertado el interés del Banco de 

Desarrollo de América Latina y de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto, organizaciones 

que evalúan financiar los estudios previos del lecho del río, para luego poder avanzar a un 

nuevo dragado a 34 pies de profundidad. En ese mismo aspecto también la CARU, tanto las 

delegaciones de Uruguay como de Argentina y el Gobernador de Entre Ríos Gustavo Bordet, 

han expresado su total respaldo a la iniciativa, la cual también favorecerá al puerto de 

Concepción del Uruguay en la vecina orilla y la navegabilidad río arriba de Paysandú, incluso 

adentrarse varios kilómetros en territorio de Brasil. 

 

 

 

Young. 

EL DIRECTOR DE ADMINISTRACIÓN DE LA INTENDENCIA DE RIO NEGRO 

PARTICIPO DE REUNION Y RECORRIO LA TERMINAL DE OMNIBUS. 

 

De acuerdo a lo informado desde la Oficina de Prensa del Municipio, el Director de 

Administración Sr. Osvaldo Duffaut, se reunió con la Alcaldesa, Dra. Mercedes Long, 

participando además, el Director y Subdirector de Descentralización Sres. Francisco Cresci y 

Matías Rodríguez y la Subdirectora de Políticas Sociales Sra. Viviana Núñez. 

Uno de los temas tratados tuvo que ver con establecer y coordinar protocolos sanitarios en 

este período de las tradicionales fiestas, donde retornan a la ciudad gran número de 

estudiantes y se incrementa la circulación de personas. 

Luego de la reunión, el Director de Administración Sr. Osvaldo Duffaut, la Alcaldesa, Dra. 

Mercedes Long, el Director de Descentralización, Francisco Cresci, el Subdirector, 

 

Matías Rodríguez y la Encargada de Servicios, Silvia Da Silva, recorrieron las instalaciones 

de la Terminal de Ómnibus. 

Se hizo una puesta a punto de la operativa y el funcionamiento del edificio, y el cumplimiento 

de las medidas sanitarias. 

 

 

 

 

 



 

 
 

Algorta. 

 

Planificación, Arquitectura y Políticas Sociales cumplieron jornada de 

trabajo en Algorta. 

 
Gabriel Beloqui, Secretario de la Comisión Especial de Algorta informo que en la jornada de 

ayer se recibió en la localidad, la visita de la Arq. Ana Inés Martínez, de la Dirección de 

Planificación, Arquitectura de la Intendencia de Río Negro. 

Junto al Encargado de Servicios, Salvador Bonin, realizaron una recorrida de trabajo, 

visitando algunos lugares puntuales, donde se planificaron mejoramientos en plazas y accesos 

a la localidad, También se visitó el actual Centro CAIF. 

Beloqui informó además, que se recibió la visita de la Subdirectora de Políticas Sociales de la 

Intendencia de Río Negro, Viviana Núñez y la Lic. en Trabajo Social, Alexandra García. 

Viviana Núñez dijo que se entrevistaron con algunas familias, las que luego se volverán a 

visitar con la asistente social de la intendencia, para saber en qué situación se encuentran y ver 

de que forma se puede seguir apoyando desde la intendencia. 

También se visitó el nuevo merendero, que funciona donde estaba el CAIF, y que se procederá 

a inaugurar en poco tiempo más. 

Por último, Gabriel Beloqui, Secretario de la Comisión Especial de Algorta, se refirió a los 

talleres municipales que funcionan en la localidad, 

Dijo que en el Salón Comunal funciona un taller de Arte, a cargo de la docente municipal, 

Prof. María Angélica Centurión. 

Los niños asistieron a Talleres de Cocina y los adultos participaron en talleres de Pintura y 

Reciclado durante todo el año. 

Desde Young también concurría la docente Rosa Sabornin, dictando clases en los talleres de 

Tallado en Madera y Costura, entre otros. 

Beloqui dijo que las docentes están a disposición de los alumnos de acuerdo a las exigencias 

de cada uno, adaptándose y estando abiertas a todos los requerimientos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

Dirección de Desarrollo. 

 

COMUNICADO DE PRENSA 
 

El Departamento de Desarrollo, en el marco del Programa de Inversión Productiva (PIP) que 

se ejecuta conjuntamente con el MTSS – DINAE, informa que se continúan entregando los 

equipamientos correspondientes a los Proyectos aprobados en el Departamento: 12 en total, en 

las diferentes ciudades y localidades de Río Negro. 

Este Programa tiene el objetivo de apoyar a pequeños emprendimientos que comienzan o 

fortalecer los ya iniciados, apoyando con el equipamiento necesario para tal fin, consolidando 

a su vez la ocupación familiar generada.   

En esta oportunidad recibieron en la ciudad de Young, tres emprendedores locales: Carlos 

Delissague - un freezer -; Sheila Portillo -una máquina de coser- y Lucía Gómez - un kit de 

sublimado -. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

CECOED. 

 

Habilitación de piscinas. 
 

Comunicamos que, en consulta con las autoridades de la Salud y de la Secretaría Nacional de 

Deporte, se reabren las piscinas del departamento. SIN USO DE VESTUARIOS, respetando 

el protocolo de distanciamiento, tapabocas y un aforo MÁXIMO DEL 30% de la capacidad. 

En las piscinas públicas, a las exigencias que se han descripto, se agregan las que ya estaban 

vigentes para los usuarios, como por ejemplo, la presentación del carnet de salud. 

 

 

Young. 

 

Trabajo de fiscalización en balneario “Paso de las Piedras”. 
 

Se esta realizando un trabajo de fiscalización coordinado con, Transito, Turismo, Higiene, 

Servicios Municipales y Policía, de acuerdo a las disposiciones vigentes y con evaluaciones 

permanentes. 

Se informa a la población que el balneario esta habilitado desde la hora 10:00 hasta las 18:00, 

permitiéndose la permanencia hasta la hora 20:00. 

Luego de esa hora las personas deberán retirarse. 

Los visitantes son registrados en el momento de ingreso y se les brinda la información de las 

reglamentaciones vigentes. 

Las autoridades destacaron el respeto y la buena disposición de los vecinos. 

 

 

Desde el Comedor Municipal-INDA-MIDES se informa horario para el 31 de diciembre. 

 

Se recuerda a los usuarios que, en virtud de las tradicionales fiestas, el comedor atenderá en 

este horario: 

• 31 de diciembre de 2020 la atención será desde las 10:45 a 11:45HS. 

Teniendo en cuenta la emergencia sanitaria se exhorta a concurrir con TAPABOCAS y 

MANTENER EL DISTANCIAMIENTO SOCIAL. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

COMUNICADO DE LA OFICINA DE HIGIENE DE LA INTENDENCIA: 

SERVICIO DE RECOLECCION DE RESIDUOS POR LAS FIESTAS TRADICIONALES. 

 

Se comunica a la población que el 1 de ENERO, al ser día festivo, NO HABRÁ SERVICIO 

DE RECOLECCIÓN DE RESIDUOS. 

Se retoma el servicio con normalidad el 2 de enero de 2021. 

El circuito Algorta, Menafra, Valle de Soba, Bellaco se realiza con normalidad el miércoles 30 

de diciembre. 

El circuito El Ombú, Rincón de Francia, Paso de las Piedras, Arroyo Grande, se cambiará para 

el día jueves 31, en el horario habitual. 

SE SOLICITA A LOS VECINOS EL COMPROMISO Y LA RESPONSABILIDAD, EN 

CUANTO A MINIMIZAR LA DISPOSICIÓN DE RESIDUOS EN LOS CONTENEDORES 

SI ESTOS ESTÁN CON LA CAPACIDAD COLMADA. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


